



(2019.02)  
C.A.1

berlegt auf  
2019.03  
C.A.3

SPD-FRAKTION IM BEZIRKSAUSSCHUSS ALTSTADT-LEHEL DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN

Ch.Böhmler, P.Pinck, W.Püschel, H.Sevengül

## Ein solidarisches Miteinander in der Innenstadt

### Antrag

### Heizstrahler im Bereich des BA1 – Änderung der Sondernutzungsrichtlinien

Der BA1 fordert die Verwaltung auf die Sondernutzungsrichtlinien – bezogen auf die Freischankflächen im BA1 – zeitnah wie folgt zu ändern:

1. Heizstrahler zu betreiben wird sowohl im öffentlichen Raum als auch im Bereich des sog. Wirtsgartens in Zukunft aus ökologischen Gründen *sowie zum Schutz der Anwohner* untersagt.
2. Gleichzeitig wird in einem Prüfverfahren zeitnah erarbeitet, welche umweltverträglichen Heizmöglichkeiten auf den Freischankflächen im BA1 zugelassen werden können. Hierzu werden die Gaststättenbetreiber/innen aufgefordert, kreativ eigene Vorschläge zu entwickeln und dem BA1 sowie dem KVR vorzuschlagen.

### Begründung:

Die Umweltbelastung durch die mit Gas betriebenen Heizstrahler ist anerkannt immens hoch und im Rahmen der Klimafaktoren nicht mehr hinnehmbar. In einem Teil der Gaststätten wird schon in Eigenverantwortung mit weniger umweltschädlichen Heizmitteln experimentiert.

W.Püschel